

El Consejo Nacional de Inversiones impulsa el desarrollo regional en la Expo Comayagua 2024

- El Consejo Nacional de Inversiones (CNI) impulsa su Estrategia de Enfoque Territorial para el Desarrollo en Comayagua.
- La Segunda Edición de la Expo Comayagua busca impulsar el desarrollo económico y social de la zona, y es organizada por la Cámara de Comercio e Industrias de Comayagua (CCICOM)

Comayagua, 25 de julio 2024. Enmarcado dentro de la Estrategia Territorial de Inversiones, el CNI desempeña un papel fundamental en la segunda edición la Expo Comayagua 2024; evento de gran envergadura que se lleva a cabo del 25 al 27 de julio en la ciudad de Comayagua.

La Expo Comayagua es una plataforma diseñada para fomentar el intercambio comercial, atraer inversiones, fortalecer las redes de negocios y posicionar a Comayagua como un centro estratégico para la industria y el comercio. La feria no solo busca contribuir al crecimiento económico de la región, sino también crear oportunidades significativas para las empresas locales e internacionales que presentarán sus productos y servicios a una audiencia potencial de miles de personas.

"La Expo Comayagua 2024 es una ocasión única para destacar el compromiso del CNI con el crecimiento económico sostenible y la generación de oportunidades de inversión en Honduras. Estamos orgullosos de formar parte de este evento que busca impulsar el desarrollo económico y social de la región", publicó el ministro de Inversiones Miguel Medina en su cuenta de X.

Durante la feria, el CNI presentará desde su stand en el pasillo ferial, las iniciativas clave que forman parte de su enfoque estratégico para impulsar el desarrollo regional y promover la diversificación de la economía en Honduras. La presencia activa del CNI en Expo Comayagua 2024 ofrecerá a empresarios, inversionistas y visitantes la oportunidad de conocer de cerca las oportunidades de inversión disponibles en la región, así como establecer contactos con actores clave del sector económico.

La segunda edición de la Expo Comayagua 2024, promete ser un evento transformador para la región, impulsando su desarrollo económico y social; esta es organizada por la Cámara de Comercio e Industrias de Comayagua con el apoyo del CNI, Argos Honduras, Fedecamara, Ferrecomsa y Corporación Dinat.

El Consejo Nacional de Inversiones reafirma su compromiso de continuar trabajando en colaboración con diferentes actores para fortalecer el clima de inversión en el país, contribuyendo así al progreso y bienestar de todas las comunidades hondureñas.

De la Estrategia de Enfoque Territorial para el Desarrollo del CNI

La Estrategia de Inversiones con Enfoque Territorial para el Desarrollo del CNI impulsa un crecimiento económico equitativo y sostenible a nivel local al identificar y priorizar inversiones específicas en áreas geográficas definidas. Fomenta la colaboración entre gobierno, sector privado y sociedad civil para maximizar el impacto de las inversiones y promover el desarrollo económico y social de las comunidades locales.

La Promoción Nacional de Inversiones con Enfoque Territorial busca impulsar el desarrollo económico local mediante la atracción y gestión eficiente de inversiones públicas y privadas en áreas específicas. Esto se logra mediante la identificación de oportunidades estratégicas, estableciendo alianzas y priorizando la competitividad, innovación y sostenibilidad para generar crecimiento inclusivo, empleo, mejoras en infraestructura y calidad de vida en las áreas objetivo.

Con esta estrategia se consolida la visión del CNI en consolidarse como la Agencia de Promoción e Inversiones de Honduras, que promueva y acompañe la inversión nacional y extranjera, en sectores priorizados; generando fuentes de empleo para mejorar la calidad de vida.

Comunicaciones CNI
+504 8784-9355
mjimenez@cni.hn